

MES COSMÉTIQUES LOCAUX

CHOYER MA PEAU



Le miel de Manuka, véritable trésor naturel de Nouvelle-Zélande, est l'ingrédient-vedette des quatre produits certifiés bio de **Cosmoz**. Cette jeune marque lyonnaise créée en 2017 par Louis Brauer et Sylvain Berland se positionne avec conviction sur les produits sains traitant en douceur les problèmes de peau. Un sérum pour les imperfections, une crème visage pour un grain uniforme, un lait corps nourrissant et une crème mains protectrice composent la gamme fabriquée à froid – pour ne pas dénaturer les actifs – en Ardèche. Minimalistes, les formules sont à base d'huiles végétales et de macérâts huileux de fruits et de plantes. Pour un impact écologique léger, les packagings sont recyclables. L'entreprise a reçu le trophée Bio'Innov 2017.

Positionnée quant à elle sur la beauté médicale, **Mediceutics** ne cesse d'innover depuis le lancement de sa gamme en 2010. Créée par l'ingénieur chimiste cosméticien Xavier Chirico et le chirurgien esthétique François Niforos, la marque lyonnaise combine efficacité et plaisir du cosmétique. Nouveauté : le masque-soin oxygénant qui répare et maintient l'état de l'épiderme. Ce produit enveloppe la peau du visage de sa texture épaisse et lutte contre les agressions (stress, fatigue, pollution...) ainsi que le vieillissement. Ce masque-soin exhale l'agréable parfum hypoallergénique créé pour Mediceutics ; il est en vente sur le site de la marque et en pharmacie. ♦ CP



COSMOZ
cosmoz.bio



MEDICEUTICS
www.mediceutics.fr